

向けて桐生俱楽部を出発しました。あいにくの天気でしたので、目的地に向かう車内で、登山は諦め違う場所を観光するような話が出始めましたが、ロープウェイ乗り場に到着すると、青空が見られるまでに天候が回復しました。登山靴に履き替えロープウェイに乗り、登山口までやってきました。集合写真を撮った後、それぞれの体力に合わせて山登りが始まりました。雨は上がりましたが、若干足元の悪い場所もありました。楽しい会話をしながら、森の匂いを感じながら山道を歩き、途中の開けた場所からは、ロープウェイ山頂駅や美しい景色を眺めることができました。急こう配の場所もありましたが、休憩を取りながら良いペースで登りました。森林限界の場所になると、山の表情が変わりました。足元も土から小石へと変わり気温も下がり霧雨とガスっている中を、登りにくい山肌を一步一歩確かめながら頂上を目指して登りました。そして、6名のメンバーが無事に山頂に到着することができました。山頂は、たくさんの登山客で賑わっていました。山頂標識の所は、写真撮影の列ができるほど混んでいました。6名で記念写真を撮り、お昼ご飯を食べ下山しました。先に山を降りたメンバーがそれぞれの時間を過ごしていましたが、無事に合流しました。下山すると、登る時よりも日光白根山がはっきり見えました。あの上まで登ったと思うと感慨深くなりました。改めて全員で集合写真を撮り、ロープウェイで下り駐車場に到着しました。最後は、併設している入浴施設入り、温泉やサウナで疲れをとりました。先輩方と山に登り、温泉に入りと充実した時間を過ごせ

した。今度は山頂が晴れた時に登りたいと思いました。
(板場俊方 記)



歩く会 10月例会

『奥日光 切込湖・刈込湖ハイキン

令和7年10月12日（日）に、奥日光の秋を歩いて楽しむメンバーがレンタカーに乗り込み、桐生俱楽部を出発しました。今回は、運転手さんを含め8名が参加しました。日光に向かうまでの間に、眼下に広がる雲海や色づき始めた山々を見るることができました。そして、雄大な日光男体山が現れ気分も高揚し車中の会話も弾みました。天気に恵まれ奥日光の山王峠で車を降り、楽しいハイキングがスタートしました。急な下り坂が続きましたが、足元に気をつけながら山に囲まれた涸沼まで歩き休憩しました。山の緑と空の青さが際立ち、眺めは最高でした。涸沼を離れ原生林が広がる山の中をしばらく歩き、切込湖に着きました。切込湖は、遠くの山や青空が水面に移るくらい綺麗に見ることができました。穏やかな天気の中、ひっそりと存在している切込湖は、とても印象的でした。次の目的地の刈込湖が見えてくると、足取りも軽やかになりました。湖畔に降り、各々